

Nachrichtenticker August 2025

Liebe Mitglieder und Freunde,

die gute Nachricht vorneweg: Wir haben einen neuen Jugendwart. Wolle Stähle wird die Aufgaben zunächst interimweise übernehmen und sich dann bei der nächsten Mitgliederversammlung im Frühjahr 2026 zur Wahl stellen. In den nächsten Wochen wird sich Wolle „einarbeiten“, danach werden wir ihn und seine Ideen hier im Newsletter vorstellen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm und sind erleichtert, dass wir für diese für den Verein so wichtige Rolle schnell eine Lösung gefunden haben.

Eine Lösung benötigen wir auch bei einem anderen Thema, und damit kommen wir zu den weniger guten News. Eva hat uns mitgeteilt, dass sie die Gastronomie der „7 Kräuter“ mit Ende der Freiluftsaison nicht mehr fortsetzen wird – bis Ende Oktober sind die 7 Kräuter noch geöffnet. Nachdem Aurelia dieses Jahr nicht mehr mit an Bord war, hat sich gezeigt, dass das Bewirten der Vereinsgaststätte für eine Person allein nicht zu leisten ist. Wir bedauern ihre Entscheidung, können sie aber gut nachvollziehen. Auf jeden Fall danken wir Eva, dass sie in den letzten zwei Saisons unsere Gastwirtin war und viele neue Akzente gesetzt hat. Für ihren weiteren Weg wünschen wir Eva alles Gute und viel Erfolg. Für uns heißt das leider, dass wir uns wieder auf die Suche nach einer Nachfolge machen müssen.

Junge TCN-Talente glänzen bei Frankfurter Bezirksmeisterschaften

Bei den diesjährigen Frankfurter Bezirksmeisterschaften bei SAFO haben Ende Juni die beiden 9- bzw. 10-jährigen TCN-Nachwuchstennispieler Jan Kelkenberg und Jakob Wilhelmi mit beeindruckendem Kampfgeist und spielerischem Talent gezeigt, dass auch die Jüngsten schon auf hohem Wettkampfniveau mithalten können.

Jan zog sogar ins Halbfinale ein, nachdem er sich gegen die Nr. 2 der Turnierrangliste durchsetzen konnte. Erst dort musste er sich dem späteren Turniersieger geschlagen geben, konnte aber über weite Strecken sogar in Führung gehen. Am Ende belegte er einen hervorragenden dritten Platz. Auch Jakob überzeugte mit sehr starker Leistung, viel Engagement sowie mit einem guten Ergebnis im Achtelfinale. Beide Nachwuchstalente lieferten spannende Ballwechsel und zeigten, dass in Zukunft mit ihnen zu rechnen ist.

Jakob und Jan Teil der U10-Mannschaft, die in dieser Saison (Kreisliga A) bisher unbesiegt ist. Gelegentlich helfen sie auch in der U12-Mannschaft aus. Wir wünschen unserem Nachwuchs weiterhin viel Erfolg!



Wintersaison 2025/2026

Klar, noch sind wir mitten im Sommer (auch wenn es derzeit nicht so aussieht), aber in acht Wochen (ab 22.9.) geht bereits die Wintersaison los. Udo hat alle Dauerbücher der letzten Saison angeschrieben, ob sie ihr Saisonabo in diesem Winter fortsetzen wollen. Wer bislang keine feste Stunde gebucht hatte, dies aber im kommenden Winter möchte, schreibt bitte eine E-Mail an sauerbrey@tc-niederursel.de. Udo wird zunächst die Rückmeldungen der letztjährigen Bücher abwarten und im nächsten Schritt die frei werdenden Zeiten vergeben, zunächst an Vereinsmitglieder und erst danach an Nicht-Mitglieder.

Vereinsmeisterschaften

Die Vereinsmeisterschaften sind in vollem Gange. Bis zum Ende der Sommerferien sollen die Gruppenspiele abgeschlossen sein, danach geht es in die k/o-Runde. Wir werden die Terminansetzungen der k/o Spiele in der WhatsApp Community ankündigen (Link am Ende des Newsletters, falls ihr noch nicht dabei seid). Die Finalsiege plus Saisonabschlussfest finden am Samstag, 20. September, statt.

Scheine für Vereine

Vielen Dank an alle, die bei der diesjährigen Aktion von Rewe ihre Scheine auf den TC Niederursel ausgestellt haben. Es waren am Ende weit über 2.000 Scheine, mit denen wir „einkaufen“ gehen konnten. Ergebnis: eine neuer Dreier-Sitzbank und vier Anzeigetafeln – demnächst zu besichtigen (und zu benutzen) auf der Anlage. Ein ganz besonders herzliches Dankeschön geht an Florian und Rafael Ziegler, die Masterminds hinter der Aktion, ohne deren Unterstützung dieses Ergebnis nicht zustande gekommen wäre.

Abschließend noch ein paar Impressionen vom Wimbledon-Finale, das rund 20 begeisterte Zuschauer live per Beamer auf unserer Anlage verfolgten – natürlich wie es sich gehört ganz in weiß (bzw. Wolles Interpretation von weiß) und mit Strawberries&Cream.





Am jetzigen Sonntag, 3.8., geht ab 9 Uhr übrigens das nächste Ace&Beats LK-Turnier über die Bühne. Zuschauer sind herzlich willkommen.

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden einen hoffentlich trockeneren Restsommer.

– Vorstand –

Frankfurt, August 2025

Tritt unserer TCN Community bei und erhalte aktuelle Nachrichten direkt aufs Handy: <https://chat.whatsapp.com/Fk3Uv83jPd27yuo91VdIP2>. Oder einfach diesen QR-Code scannen (links WhatsApp Community, rechts Instagram)

